



### Efektif Kurangi Polusi Udara

**KEPALA** Badan Lingkungan Hidup Kota Yogyakarta Irfan Susilo, menjelaskan, digelarnya *car free day* (CFD) di sepanjang Jalan Sudirman dimaksudkan untuk mengurangi emisi dan polusi yang pekat di kota. Selain di Jalan Sudirman, Jalan Malioboro juga ditutup untuk CFD sampai pukul 09.00.

Peleaksanaan CFD ini, sambung Irfan sangat positif karena selain mengurangi emisi dan polusi juga membuka ruang bagi masyarakat. Masyarakat, menjadi mempunyai ruang untuk berinteraksi meski waktunya cukup singkat dan terbatas. "Saya anggap CFD sangat positif, kalau di Solo, Semarang dan Jakarta bisa kenapa Yogya tidak bisa," jelas Irfan.

Kedepannya, ia beserta jajarannya terus akan mengevaluasi pelaksanaan CFD di Jalan Sudirman maupun di Jalan Malioboro. Bukan tidak mungkin, CFD di Jalan Sudirman akan lebih diperluas lokasinya dan bisa juga melaksanakan kegiatan serupa di ruas jalan yang lain.

Namun pihaknya tidak akan sembarangan dalam menentukan lokasi CFD, sebelum menetapkan ruas-ruas jalan tersebut dikaji apakah ada jalur alternatif lain yang bisa dilalui masyarakat. Harapannya, kepentingan masyarakat tidak terganggu ketika menuju akses-akses tertentu dan program untuk lingkungan tidak diabaikan. (ptt/dnh/nbl)

---

#### Kata Mereka

**Septi Lovenia (19), Mahasiswa, Jalan Kaliurang**  
 "Cuma di acara ini saya temukan atraksi-atraksi menarik dalam event *Car Free Day*. Manfaatnya banyak, lengkap, cocok bagi orang dewasa hingga anak kecil. Saya harap ke depannya semakin banyak komunitas kreatif yang bergabung."

**I Gusti Ayu Ngurah Kurniawati (32), Guru, Sewon, Bantul**  
 "Acara Jogja Kreatif menjadi ajang bagi anak didik saya untuk berkreasi dan tampil ke publik. Perlu dilanjutkan dengan penambahan stan-stan menarik sehingga lebih bervariasi."

**Kristiyanto (41), Polisi, Gamping**  
 "Kegiatan Jogja Kreatif dan *Car Free Day* perlu dipertahankan karena saya nilai lebih banyak manfaat daripada mudaratnya. Pemkot perlu mengemas acara sejenis secara lebih serius, termasuk sosialisasinya."

**Krismanto (41), Karyawan Swasta, Bantul**  
 "Kegiatan ini sangat mendidik terutama bagi anak-anak. Mengikuti Jogja Kreatif berarti menambah pengetahuan sekaligus bersantai. Kegiatan perlu dibuat rutin, dilanjutkan, dan ditingkatkan kualitas serta variasinya."

**Teresia Ayu (23), Karyawan swasta, Bumijo**  
 "Jika di Jakarta atau kota lain *Car Free Day* biasanya dipenuhi orang yang berolahraga, maka Jogja unik. Banyak boot kreatif yang tersebar sepanjang Jalan Jenderal Sudirman. Acara seperti ini perlu dipublikasikan lebih baik agar makin banyak warga yang mendapat manfaat darinya."

**Krisna Murti (23), Freelancer, Jatimulyo**  
 "Bagus sebagai tempat *share* kreatifitas warga masyarakat Yogyakarta. Mungkin perlu mempertimbangkan menghadirkan pengisi acara atau stan yang *ngetop*, sehingga makin menarik minat warga untuk berkunjung."

**Aditya Yuda (23), Mahasiswa, Jalan Kaliurang**  
 "Acaranya asyik dan menunjukkan potensi daerah dan kreatifitas warga Yogyakarta. Tapi masih perlu penggodokan konsep dan konten acara yang matang agar tidak membosankan."

Yogyakarta, .....  
Kepala

Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanj
<input type="checkbox"/> Negatif <input checked="" type="checkbox"/> Positif <input type="checkbox"/> Netral	<input type="checkbox"/> Amat Segera <input type="checkbox"/> Segera <input checked="" type="checkbox"/> Biasa	<input type="checkbox"/> Untuk Ditang <input checked="" type="checkbox"/> Untuk Diketah <input type="checkbox"/> Jumpa Pers

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Humas dan Informasi	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Badan Lingkungan Hidup			

Yogyakarta, 01 Februari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005